
ATA Nº 376

Aos dezesseis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e  quatro, às quatorze
horas,  realizou-se  uma  reunião  extraordinária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência
Social, na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes:
Lilian F. M. Gonçalves, Isabel C. V. Cardoso, Michel Campos Mendes, Gilmara E. Nunes,
Suzana Fortunato de Sousa, Meri Tanchella Bressan, Carolina Corrêa,  Josiane Teixeira
Querino, Dolisete Stok Garcia e Pedro Rogério de S. Silva.  A presidente Meri  abre a
reunião cumprimentando a todos e explicou que a reunião terá pauta única,  ou seja,
apresentação da proposta de emenda parlamentar cadastrada no SIGTV,  no valor de
500.000,00 para investimento na estruturação da rede de proteção social do SUAS. Logo
em seguida, passou a palavra para a conselheira Isabel. A conselheira Isabel relatou aos
conselheiros  que  no  dia  28/12/2023,  a  Assistência  Social  obteve  a  informação  da
Deputada Federal Ana Paula Lima de que o município de Tubarão foi agraciado por uma
emenda parlamentar a nível federal no valor de R$ 500.000,00. Assim, o município teria
até  dia  30/12/2023  para  o  preenchimento  do  formulário  no  SIGTV.  A  assessoria  da
Deputada Federal Ana Paula Lima informou que seria para investimento na Assistência
Social. Das possibilidades que tinham no sistema, haviam os automóveis. Como o valor
da emenda parlamentar era alto, optou-se pela aquisição de automóveis. Então, enquanto
órgão gestor, foi incluído no sistema a aquisição de três automóveis. Foi cadastrado no
sistema  como  proposta  a  ser  aprovada,  a  aquisição  de  um  veículo  tipo  van  com
acessibilidade  para  o  CRAS  II  Passagem  no  valor  de  R$  300.000,00  e  dois  outros
automóveis: um veículo básico sem acessibilidade e um veículo utilitário tipo SUV sem
acessibilidade, no valor de R$ 200.000,00 para o SAI Bem Viver. A proposta está sendo
trazida para o conselho para apreciação e aprovação. A proposta foi colocada no sistema
dia 28/12/2023, já recebeu a devolutiva do Ministério afirmando que está tudo certo. Está
aguardando a aprovação do CMAS. Assim que for aprovado pelos conselheiros,  será
preciso  o  número  da  ata  e  o  número  da  resolução  para  colocar  no  sistema  para  o
Ministério entender que pode repassar o recurso. Segundo eles, até  metade de março de
2024, o recurso será liberado para que o município possa adquirir os automóveis. Caso
sobrar  recurso,  é  preciso fazer  o  pedido por meio do sistema, questionando se pode
adquirir  algo  com  o  recurso  remanescente.  O  conselho  aprovando  a  compra,  é
encaminhado para o Ministério e eles aprovam. O dinheiro será usado para investimento
na  proteção  básica  ou  na  proteção  especial.  A  presidente  Meri  questionou  aos
conselheiros se alguém tem alguma dúvida. Sem dúvidas, a proposta foi aprovada pelos
conselheiros. Sem mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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